
 

 
 

第２回統合準備委員会を開催しました！ 

 １２月１８日（水）午後７時から、緑が丘中学校におい

て、第２回統合準備委員会を開催しました。  

 今回の会議では、各部会での協議内容等について報告及

び協議が行われました。その内容についてお知らせします。 

 

  

 

 〇承認事項  

統合校の学校の名称は、「緑が丘中学校」とすることが妥当  
【統合準備委員会として決定した事項を三木市教育委員会へ提案する。】  

（主な理由）  

・ 地域や保護者の方から、学校の名称を変えるべきという意見を聞くこ

とは少なかった。  

   ・ 統合までの準備期間が限られている中で、学校の名称を変えることに

ついて協議をすることは、大きな労力と時間をかけてしまうことにな

る。また、地域にも混乱を招くことが予想される。  

   ・ 将来を見据え、小学校を含めた、小中一貫教育を行う学校への再編の

際に、検討することとする。  

 

 〇報告事項 
  ・ 校章：協議を継続する。今後、統合準備委員会や PTA 部会などで関連

する事項が出た際に、具体的に検討する。  

  ・ 校歌：協議を継続する。両中学校区の地域に合うような歌詞にする。統

合後２年間は、式典等において両校の校歌を歌うなど、工夫する。お互い

の地域を大切にした取組を検討する。  

 

 

 

 

 

 〇報告事項  

  ・  アンケートの実施：PTA 活動や役員、制服、通学方法など、統合に関

わる様々な事項について、志染中学校区の保護者の意見や希望を把握する

ため、志染小学校及び志染中学校の保護者を対象にアンケートを実施した。

アンケートの結果を集約し、志染中学校区で一定の方向性をまとめ、それ

をもとに、緑が丘中学校区と協議し、PTA 部会としての方向性をまとめて

いく。  

  ・ 制服及び体操服の取扱い：今後の生徒の交流の様子を見ながら、子ども

たちにとってよりよい案を検討していく。  
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〇報告事項  

  ・ 志染の子どもたちも、緑が丘の子どもたちも、全員が違和感なく令和３

年度をスタートできるようにするため、学校運営部会で検討すべき項目を

整理した。  

  ・ 今後は、両校の担当教員が集まり、打合せ会を進めていく。まずは、風

紀規定など、子どもたちの身近なところから、両校で共通していること、

異なっていることを整理していく。  

  ・ 歴史や文化、環境が違う２校が一つになる。お互いの違いを認め合うと

いうことを大切にしながら、部会での検討を進めていく。  

 

 

 

 

 

〇報告事項  

  ・ 通学方法について、保護者アンケートの結果も参考にしながら、次の３

点について検討を進める。  

   ①  先に三木市教育委員会が示したバス通学案をもとに、さらに多くの

生徒がバスを利用することができないか。  

   ②  現在の通学と同様の方法で志染中学校に集まり、志染中学校から緑

が丘中学校までをバスで往復することができないか。  

   ③  先に三木市教育委員会が示した自転車通学ルート以外に、ルートを

設定することができないか。  

 

 

 

次回の統合準備委員会は、３月上旬の開

催を予定しています。  

開催日時及び開催場所は、三木市教育委

員会ホームページでお知らせします。  

お問い合わせ  
三木市教育委員会学校教育課  
電話  0794-89-2400 

ホームページ URL https://www.city.miki.lg.jp/soshiki/61/4046.html 

又は、「三木市  学校再編」で検索  
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